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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 65 страниц, 9 рисунков, 23 таблицы, 46 источников, 5 
приложений.

КОНКУРЕНЦИЯ, КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ ТОВАРОВ, ФАКТОРЫ 
КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ ТОВАРОВ НА ВНУТРЕННЕМ И ВНЕШНЕМ 
РЫНКАХ, МЕТОДЫ ОЦЕНКИ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ.

Объектом исследования является маркетинговая и хозяйственная 
деятельность ООО «Конгломерат».

Предмет исследования -  товары ООО «Конгломерат» и их 
конкурентоспособность на внутреннем и внешнем рынках.

Целью работы является разработка и обоснование мероприятий по 
повышению конкурентоспособности товаров ООО «Конгломерат» на внутреннем 
и внешнем рынках.

При выполнении работы использованы методы экономического анализа, 
аналитических группировок, сравнения, маркетинговых исследований, синтеза.

В процессе работы проведены следующие исследования: анализ финансово- 
экономической деятельности ООО «Конгломерат», анализ внутренней и внешней 
среды предприятия, анализ конкурентоспособности товаров ООО «Конгломерат» 
на внутреннем и внешнем рынках.

Научная новизна заключается в формулировании и обосновании основных 
результатов исследования, основанных на определении факторов, формирующих 
конкурентоспособность товаров предприятия на внутреннем и внешнем рынках, а 
также на разработке предложений по повышению конкурентоспособности 
товаров на целевых рынках.

Практическая значимость исследования заключается в том, что 
предложенные в работе направления целесообразно использовать в 
маркетинговой стратегии предприятия для повышения конкурентоспособности 
товаров.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 65 pages, 9 figures, 23 tables, 46 sources, 5 appendices.
COMPETITION, COMPETITIVENESS OF GOODS, FACTORS OF 

COMPETITIVENESS OF GOODS IN DOMESTIC AND FOREIGN MARKETS, 
METHODS OF ASSESSING COMPETITIVENESS.

The object of the study are marketing and economic activities of LLC 
«Conglomerate».

The subject of the research is the goods of LLC «Conglomerate» and their 
competitiveness in the domestic and foreign markets.

The purpose of the work is to develop and justify measures to improve the 
competitiveness of goods of LLC «Conglomerate» in the domestic and foreign markets.

Methods of economic analysis, analytical groupings, comparison, marketing 
research, synthesis were used in the performance of the work.

In the course of the work, the following studies were carried out: analysis of the 
financial and economic activities of LLC «Conglomerate», analysis of the internal and 
external environment of the enterprise, analysis of the competitiveness of goods of LLC 
«Conglomerate» in the domestic and foreign markets.

The scientific novelty lies in the formulation and substantiation of the main 
results of the study, based on the identification of factors that form the competitiveness 
of the company's goods in the domestic and foreign markets, as well as on the 
development of proposals to improve the competitiveness of goods in target markets.

The practical significance of the research lies in the fact that it is advisable to use 
the directions proposed in the work in the marketing strategy of the enterprise to 
increase the competitiveness of goods.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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